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*Текст сообщения: Уважаемый Сергей Афанасьевич! Обращаемся к Вам, так как надеемся на Вашу 
поддержку. Просим Вас оказать содействие о вынесении на депутатские слушания вопрос о 
реорганизации гимназии№4! Учредителем в лице Депобразования г. Сургута без согласования с 
инициативной группой родителей обучающихся гимназии №4 предложено три модели 
реорганизации учебно-воспитательного процесса в МБОУ гимназии № 4. Ни одна из предложенных 
моделей не предполагает в здании гимназии одиннадцатилетнее обучение с профильными классами 
- как ранее обсуждалось родителями с представителями департамента образования. На каждой 
встрече с родителями - представители департамента ссылаются на новые причины реорганизации -
реформа образования, демографическая ситуация в микрорайоне, низкие показатели ЕГЭ,-а также 
отсутствует последовательность в действиях департамента: 1 сентября 2014 года гимназия№4 города 
Сургута начнет функционировать в новом статусе - по данным департамента образования, а набор 
учеников в 10-е классы гимназии №4 на 2013-2014 учебный год прекратился уже сегодня. 
Напрашивается вопрос: на основании какого правового акта? Так же родителям не представлены 
документы подтверждающие реорганизацию гимназии№4, на управляющем совете гимназии в 
настоятельной форме нам было предложено согласиться с третей моделью развития гимназии, а 
потом департамент представит все нормативные акты. Когда председатель управляющего совета 
Вадим Аверкин, член нашей инициативной группы ,ставит вопрос о сохранение профильных 10 
классов в гимназии, заместитель директора департамента образования Косминова Н.Д . предлагает 
распустить управляющий совет... Привожу выдержки из протокола последнего Управляющего 
совета от 10 апреля. «Аверкин В.Н.: Прошу вынести на голосование вопрос о подаче заявки на 2013-
2014 учебный год об открытии профильных классов в гимназии № 4 в Департамент образования г. 
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Сургута. Голосовали: «за» - 6 человек; «против» - 1 ; «воздержались» - 2. Решение принято 
большинством голосов» ... Аверкин В.Н.: Должны быть официальные документы на реорганизацию. 
Таковых на сегодняшний день нет. И Департамент предлагает возложить принятие решение на 
Управляющий совет? Косминова Н.Д.: Предлагаю Совету самораспуститься и избрать новый состав, 
а если вы ждете решения от Департамента образования, мы его примем. Панченко О.В.: Роспуск 
Управляющего совета в настоящий момент нецелесообразен. Косминова Н.Д.: Предлагаю 
голосовать за самороспуск Управляющего Совета. Голосовали: «за» - 1 ; «против» - 7; 
«воздержались» - 1. Предложение большинством голосов не принято. Есть ли возможность изменить 
ситуацию? Хорошая гимназия, в шаговой доступности, с хорошим психологическим климатом, 
окружные и городские гранты, дети победители олимпиад и творческих конкурсов города и УРФО. 
Что-то происходит,- и сколько стоит данная реорганизация, где правовые акты подтверждающие 
факт реорганизации? В настоящее время продолжается негативное психологическое давление на 
учителей и учеников. Сергей Афанасьевич, просим Вас оказать содействие о вынесении вопроса на 
депутатские слушания! С уважением, представитель инициативной группы родителей МБОУ 
гимназия №4 Иваненко Татьяна Николаевна 89222537230. 
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